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All’attenzione del Municipio di Morbio inferiore
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6834 Morbiolnferiore

Morbio Inferiore, 17. 10.2020

Interpellanza

Per una risistemazione della fermata Morbio Posta

Signora sindaca e municipali,

in data 10 dicembre 2018 tramite un’interpellanza orale, chiesi al Municipio come intendesse
riformulare lo spazio dei 4 parcheggi eliminati e provvisoriamente resi inaccessibili a autisti e
pedoni da catene e blocchi di cemento.
La risposta a verbale del capo dicastero signor Meroni informava che la soppressione dei
posteggi era “stata decisa al fine di evitare in futuro i conflitti registrati in passato tra veicoli
privati e mezzi di trasporto pubblici”’, aggiungendo che il “Municipio non ha per ora ancora
valutato la soluzione definitiva”.2
Quasi due anni sono ormai trascorsi e la situazione — come si evince dalle fotografie allegate
— è rimasta tale.
Con la seguente interpellanza chiedo al municipio di valutare la proposta di
sistemare in modo decoroso la fermata di Morbio Posta pensando a una pensilina con
panchina per l’attesa dei trasporti pubblici e magari anche a un angolo verde che doni un po’
di freschezza e colore allo spazio, ora sciatto e disadorno.
La situazione attuale infatti è lungi dall’essere confortevole: una panchina senza tettoia, un
distributore di biglietti non riparato e una sedia provvidenzialmente pensata da — si dice —
qualcuno della casa anziani.

Ringrazio per l’attenzione e colgo l’occasione per porgere distinti saluti.

Eric Sciolli consigliere comunale per Morbio Verde
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